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КХЛ как организация 
 

"На красной линии". На что готовы игроки ради Матча Звезд КХЛ? 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
В очередном выпуске авторской программы Дарьи Мироновой игроки КХЛ 
раскрывают ведущей секреты правильного питания, а также рассказывают о том, 
чем могли бы удивить зрителей на Матче Звезд, до которого осталось менее 100 
дней.  

перейти к статье 

КХЛ может провести матч на открытом воздухе в горах Казахстана 
(Sports.ru) 
КХЛ рассматривает возможность проведения матча на открытом воздухе в 
Казахстане. 

перейти к статье 

"Амур" не доиграет сезон? Хоккеисты не получают зарплату и просят 
шнурки у соперников (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Клуб потерял почти всех спонсоров. 

перейти к статье 

"Куньлунь" нужен КХЛ. Три аргумента "за" (Allhockey.ru/forum/blog) 
Слухи о том, что китайская команда появится в Континентальной хоккейной лиге, 
пошли практически сразу же после того, как стало известно, что Зимняя 
Олимпиада 2022 года пройдет в Пекине.  

перейти к статье 

Пашков: сомневаюсь, что юный голкипер уровня Сорокина состоялся бы 
сегодня в КХЛ (Чемпионат.com) 
Олимпийский чемпион Александр Пашков поделился мнением о проблеме 
развития молодых вратарей в КХЛ. 

перейти к статье 

Капризов преодолел рубеж в 100 заброшенных шайб в КХЛ (Allhockey 
(allhockey.ru)) 
Нападающий ЦСКА Кирилл Капризов оформил дубль в матче регулярного 
чемпионата КХЛ с ХК "Сочи" (2:0). 

перейти к статье 

Шипачев: в КХЛ сейчас нет соперников, которых можно назвать 
проходными (Чемпионат.com) 
Нападающий московского "Динамо" Вадим Шипачев после победы в матче 
регулярного чемпионата КХЛ с "Автомобилистом" прокомментировал ситуацию 
в клубе. 

перейти к статье 



 

 

КХЛ: новости клубов 
 

Капризов вышел на первое место в списке бомбардиров КХЛ 
(Чемпионат.com) 
Нападающий ЦСКА Кирилл Капризов переместился на первое место в списке 
бомбардиров Континентальной хоккейной лиги.  

перейти к статье 

СКА выбирается из кризиса. Питер наказал самую веселую команду 
Запада за бестолковые удаления (Sport24.ru) 
Ткачев продолжил гонку за Капризовым и Шипачевым. 

перейти к статье 

Кудашов : в победном матче с "Торпедо" были и негативные моменты в 
игре (Р-Спорт) 
Главный тренер петербургского СКА Алексей Кудашов сказал, что в игре 
команды в матче КХЛ с нижегородским "Торпедо" были как хорошие, так и плохие 
моменты. 

перейти к статье 

Немировски: пропущенные в меньшинстве голы сломали игру "Торпедо" 
(Р-Спорт) 
Главный тренер нижегородского "Торпедо" Дэвид Немировски считает, что 
пропущенные в меньшинстве голы сломали игру его команды в матче КХЛ против 
СКА (Санкт-Петербург). 

перейти к статье 

Верните в Сочи Анисина. Уволив тренера, "леопарды" всухую проиграли 
ЦСКА (Советский спорт) 
В субботу ХК "Сочи" отправил в отставку главного тренера Сергея Зубова, а на 
следующий день уступил обладателю Кубка Гагарина ЦСКА.  

перейти к статье 

Береснев: "Сочи" уже хватает кардинальных изменений (Р-Спорт) 
Исполняющий обязанности главного тренера хоккейного клуба "Сочи" Леонид 
Береснев заявил, что в команде уже достаточно кардинальных изменений после 
ухода с поста главного тренера Сергея Зубова. 

перейти к статье 

Крылов: звезда Черепанова всегда будет светить для нас и никогда не 
погаснет (Чемпионат.com) 
Председатель совета директоров "Авангарда" Александр Крылов почтил память 
Алексея Черепанова скончавшегося 13 октября 2008 года. 

перейти к статье 

Вудкрофт объяснил отсутствие Пулккинена в матче с "Витязем" 
(Чемпионат.com) 
Главный тренер минского "Динамо" Крэйг Вудкрофт после матча с "Витязем" 
рассказал, почему в составе отсутствовал нападающий Теэму Пулккинен.  

перейти к статье 

Обзор дня: Легенду НХЛ отправили в отставку. Сергей Зубов - больше не 
главный тренер (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 



 

 

Обзор дня Алексея Шевченко.  
перейти к статье 

Молодежная сборная России по хоккею 
 

28 хоккеистов юниорской сборной России начали подготовку к Мировому 
кубку вызова (Чемпионат.com) 
Сегодня, 13 октября, юниорская сборная России (игроки до 17 лет) начала в 
Новогорске подготовку к ежегодному турниру "Мировой кубок вызова". 

перейти к статье 

Другие Лиги 
 
НХЛ все ближе к России. Будет ли матч между обладателями Кубков 
Стэнли и Гагарина? (Sports.ru/tribuna) 
Команды НХЛ в России - уже реальность. 

перейти к статье 

Бахмутова подозревают в фальсификации регламента, идет 
разбирательство (Sports.ru/tribuna) 
"Генеральный директор Ночной хоккейной лиги Игорь Бахмутов 
сфальсифицировал регламент" - уверен целый ряд арбитров, обслуживающих 
матчи. Сейчас юристы Федерации хоккея России проводят разбирательство. 

перейти к статье 

Разное 
 

Игроки и тренерский штаб "Авангарда" возложили цветы к могиле 
Черепанова (Sport24.ru) 
"Авангард" почтил память бывшего нападающего команды Алексея Черепанова, 
сообщает пресс-служба омского клуба. 

перейти к статье 

Михаил Анисин: "Тренируюсь, готов!" (Russia-hockey.ru) 
Лучший снайпер розыгрыша Кубка Гагарина-2012 и обладатель Кубка Гагарина-
2012 - о своих тренировках и планах, для Russia-Hockey.ru.  

перейти к статье 

Хоккеист Мнацян, умерший от рака в Германии, похоронен в Омске (ТАСС) 
Болезнь у бывшего защитника клуба КХЛ "Сибирь" была диагностирована в июле 
2018 года. 

перейти к статье 

В Петербурге около 100 человек вышли на митинг против сноса СКК 
"Петербургский" (Dp.ru) 
В Московском районе Петербурга около 100 человек вышли на митинг против 
сноса СКК "Петербургский". 

перейти к статье 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

"На красной линии". На что готовы игроки ради Матча Звезд КХЛ? 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 13 октября 2019) 
В очередном выпуске авторской программы Дарьи Мироновой игроки КХЛ 
раскрывают ведущей секреты правильного питания, а также рассказывают о том, 
чем могли бы удивить зрителей на Матче Звезд, до которого осталось менее 100 
дней.  
Вы можете себе представить танцующего Евгения Артюхина, поющего Дениса 
Зернова или игрока из МХЛ, выполняющего буллит в горящем шлеме? 
Оказывается, все это вполне возможно. По крайней мере, так говорят сами 
хоккеисты. Нам же остается только подождать окончания голосования по выбору 
кандидатов на главное шоу сезона, которое состоится в Москве в январе 
будущего года. Дарья Миронова уже озадачивает своих героев этой темой, кроме 
того, не упускает других ярких событий последних дней, записывается в 
помощники обслуживающему персоналу команд и пытается освоить профессию 
водителя ледозаливочного комбайна. Смотрите новый выпуск "На красной 
линии"!  

https://www.khl.ru/news/2019/10/13/457698.html 

К заголовкам сообщений 

КХЛ может провести матч на открытом воздухе в горах Казахстана 
(Sports.ru, Москва, 13 октября 2019) 
КХЛ рассматривает возможность проведения матча на открытом воздухе в 
Казахстане. 
По информации Шайба.kz, игра может состояться на открытом воздухе на 
Медео. 
Ориентировочная дата мероприятия - ноябрь 2020 года. 
Представили лиги предварительно осмотрели высокогорный спортивный 
комплекс, когда приезжали в Алма-Аты на вынесенные игры "Барыса". 
Одобрение от городских властей уже получено. 
Объект расположен на высоте 1691 метр над уровнем моря и находится 
недалеко от Алма-Аты. Он был построен в 1972 году и реконструирован в 2010 
году к Зимним Азиатским играм. 
Вместимость арены - 8100 человек. Планируется увеличение мест под 
хоккейный матч. 
17 и 20 сентября "Барыс" провел матчи чемпионата КХЛ против "Спартака" и 
"Трактора". Обе встречи собрали аншлаг - 12 тысяч зрителей. 

https://www.sports.ru/hockey/1079096497.html 

К заголовкам сообщений 

"Амур" не доиграет сезон? Хоккеисты не получают зарплату и просят 
шнурки у соперников (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), 
Казань, 13 октября 2019) 
Клуб потерял почти всех спонсоров. 
У "Амура" большие проблемы. Команда застряла в подвале турнирной таблицы 
Восточной конференции КХЛ, а игроки с начала сезона не видели полноценной 
зарплаты. Надежд на улучшение ситуации нет: руководство Хабаровского края 
озабочено последствиями наводнения и проблемами социальной сферы, а 

https://www.khl.ru/news/2019/10/13/457698.html
https://www.sports.ru/hockey/1079096497.html


 

 

спонсоры не горят желанием выделять деньги тонущему в долгах клубу без 
особых преференций. 
ИГРОКАМ ЧАСТИЧНО ПЛАТЯТ ЗАРПЛАТУ 
Информация о финансовых проблемах "Амура" появилась в конце сентября. КХЛ 
подтвердила "БИЗНЕС Online", что клуб имеет задолженность перед 
хоккеистами. 
Первый вице-президент "Амура" Александр Филиппенко поспешил успокоить 
общественность. По его словам, правительство края предоставило финансовые 
гарантии на участие команды в чемпионате КХЛ на весь сезон, - и они 
выполняются. В пресс-службе "Амура" нам сообщили, что СМИ сильно сгущают 
краски. По словам пресс-атташе Алексея Чечелева, клуб функционирует в 
штатном режиме, команда готовится к матчам. 
Однако по нашей информации, хоккеисты уже третий месяц не получают 
зарплату в полном объеме. С игроками рассчитываются по следующей схеме: 
если игрок на одностороннем контракте - платят 150 тысяч, на двустороннем - 50 
тыс. 
Если игрок КХЛ не получает зарплату больше двух месяцев, он вправе подать 
заявление в дисциплинарный комитет на одностороннее расторжение контракта. 
И тут символические выплаты не спасут "Амур". Регламент КХЛ четко понимает 
под невыплатой платеж в размере менее 50 процентов от заработной платы. 
Если дисциплинарный комитет одобряет заявление, контракт между игроком и 
клубом разрывается в одностороннем порядке по решению лиги. Никакой 
компенсации за ушедшего игрока бывший клуб не получает. Так летом 2017 года 
из "Сочи" в "Авангард" перешел Андре Петерссон. Из-за несвоевременной 
выплаты клубом индивидуальных бонусов КХЛ присвоила Петерссону статус 
"неограниченно свободный агент". При переходе нападающего в "Авангард" 
"Сочи" не получил денежную компенсацию. 
В пресс-службе КХЛ нам сообщили, что заявлений в дисциплинарный комитет о 
расторжении контрактов пока не поступало. Но если игроки побегут из "Амура", 
клубу придется доигрывать чемпионат с молодежью из "Амурских Тигров". Если 
"Амур" вообще доиграет сезон.  
Журналист Алексей Шевченко сообщает, что у команды настолько бедственное 
положение, что она вынуждена летать регулярными рейсами, а после матча с 
"Авангардом" 10 октября хоккеисты "Амура" обратились к игрокам омской 
команды с просьбой поделиться лентой и шнурками. 
КТО СПОНСИРУЕТ "АМУР" 
"Спонсоры уходят, сезон можем не доиграть", - такие слова услышали хоккеисты, 
когда им объяснили причины задержки по зарплате. В ближайшее время 
ситуация в клубе должна усугубиться из-за того, что он не получит часть 
финансирования, на которое рассчитывал. В КХЛ нашему изданию подтвердили, 
что "Амур" имеет проблемы с подписанием и продлением планировавшихся 
спонсорских контрактов. 
Большую часть средств "Амур" получает от правительства Хабаровского края в 
виде целевого финансирования. Однако проблема в том, что денег не хватает. 
У "Амура" всегда была тяжелая финансовая судьба. У команды постоянно 
пропадали спонсоры. Но сначала Виктор Ишаев, а затем Вячеслав Шпорт, 
занимавшие должности губернатора края, неустанно находили новых. 
Серьезные трудности начались в 2009 году, а в сезоне 2012/13 дела пошли очень 
плохо. Тогда "Дальневосточная генерирующая компания" прекратила 
спонсирование клуба, и правительству края пришлось включаться в 
финансирование напрямую. 



 

 

Болельщики писали письма Владимиру Путину с просьбой спасти команду. А 
КХЛ предоставила "Амуру" беспроцентный займ, чтобы клуб мог выправить 
финансовое положение. "Амур" до сих пор расплачивается с долгами, в которые 
тогда пришлось влезть. Например, "Дальневосточная генерирующая компания", 
которая какое-то время спонсировала клуб, через арбитраж отсудила у "Амура" 
более 140 млн рублей. 
В 2015 году Шпорту удалось привлечь к финансированию компанию "Сухой", 
хотя разговоры ходили о целой Объединенной авиационной корпорации. 
Естественно, большой помощи от терпящей каждый год огромные убытки 
компании клуб не получил. 
Еще несколько дней назад в качестве спонсоров на сайте "Амура" были указаны 
"Газпромбанк", компания "Сухой" и "Транснефть". Сейчас только "Газпромбанк". 
А на игровой форме почетное место на плечах после герба Хабаровского края 
отдано фирме Solite, торгующей аккумуляторами из Кореи. 
"Транснефть" внезапно появилась на горизонте этим летом - когда "Амур" 
переехал на новый сайт. Логотип компании разместили на месте для 
генерального партнера. Больше нигде упоминаний о том, что государственная 
компания спонсирует клуб, найти не удалось. В пресс-службе "Транснефти" не 
знали, что они спонсируют "Амур", и эту информацию опровергли. 
Как нам рассказал источник, знакомый с ситуацией, "Транснефть" приходила в 
"Амур" под определенные преференции, которые обещал министр финансов 
Хабаровского края Александр Кацуба. Правительство Хабаровского края 
является основным гарантом участия клуба в чемпионате КХЛ, а также 
привлечения финансирования со стороны спонсоров. Губернатора Сергея 
Фургала долго уговаривали на этот шаг, и он дал добро. Однако позже 
передумал. Возможно, проблема в том, что Фургал и законодатели от ЛДПР 
взяли курс на социальную справедливость, повышая налоги для 
высокорентабельного бизнеса и ослабляя их для незащищенных слоев. 
Для спонсоров финансирование спортивных клубов в России всегда убыточно. 
Привлечь серьезную компанию из энергетического сектора можно только 
преференциями, например, установив для нее выгодные тарифы. У 
"Транснефти" это стоимость прокачки по трубопроводам, которые проходят в 
Хабаровском крае. У компании есть дочка "Транснефтьэнерго", которая 
поставляет электроэнергию юридическим лицам. 
Что касается "Газпромбанка", то он или его структуры также спонсируют в КХЛ 
"Автомобилист" и "Металлург". Раньше "Газпромбанк" был и на форме 
"Авангарда", но теперь генеральным партнером омичей значится 
"Газпромнефть". Есть еще "Газпромэкспорт", который помогает СКА, "Витязю" и 
рижскому "Динамо". "Газпром" тесно связан с руководством КХЛ и в трудную 
минуту всегда поддерживает этот, по сути, политический проект. В прошлом 
сезоне компания бросила спасательный круг "Словану", чтобы тот смог 
закончить сезон. 
ПРОБЛЕМЫ "АМУРА" УСУГУБИЛО НАВОДНЕНИЕ 
Несмотря на все проблемы с финансированием, бюджет "Амура" нельзя назвать 
скромным. В прошлом сезоне команда потратила больше 1,4 млрд рублей. При 
этом общая сумма контрактов хоккеистов составила почти 775 млн рублей. 
Правительство края каждый год выделяет клубу все больше средств, в прошлом 
сезоне помощь из бюджета составила 982 млн. При этом долги клуба постоянно 
растут. По итогам 2017 года задолженность составляла 300 млн, за 2018 она 
увеличилась до 724 млн. 
Как рассказал наш источник, финансирование из бюджета осуществляется в два 
транша. Один перевод происходит в июле, второй - в январе. Сколько было 



 

 

выделено на финансирование из бюджета в этом году - неизвестно. В 
правительстве края не ответили на запрос "БИЗНЕС Online". По одной из версий, 
летний транш мог оказаться неполным или вовсе не прийти из-за паводка, 
который как раз начался в июле. В 2013 году задержки зарплаты в команде также 
связывали с наводнением. 
Ущерб от паводка в Хабаровском крае, по предварительным подсчетам, 
составил около 2 млрд рублей. А режим чрезвычайной ситуации в крае будет 
действовать до конца года. Логично предположить, что правительство направило 
все возможные средства на борьбу с наводнением. Из-за режима ЧС резервный 
фонд был увеличен почти в четыре раза. Источники сообщают, что в ряде 
госструктур также есть задержки по зарплате, которые начались как раз после 
паводка. 
При этом у Хабаровского края итак огромный внешний долг. Из-за слабой 
экономики правительство края вынуждено прибегать к новым заимствованиям, 
постоянно увеличивая долговое бремя. Местный минфин набирает новые 
кредиты для того, чтобы погасить старые. На сегодняшний день внешний долг 
края - 52 млрд рублей. Весной губернатор Сергей Фургал пообещал снизить долг 
к 2025 году до 28 млрд рублей. Сделать это планируется в том числе за счет 
сокращения неэффективных расходов. 
Хабаровский край - уникальный регион, которым руководит человек не от партии 
власти. По сути, Фургал - оппозиционный губернатор. Менее чем за год на 
должности он укрепил свои позиции среди населения, в результате большинство 
мест в заксобрании заняли депутаты от партии ЛДПР. Сейчас губернатору в 
сложившихся условиях необходима поддержка, в первую очередь, от широких 
слоев населения. Поэтому больше 60 процентов бюджета край тратит на 
социальные нужды. Профессиональный хоккейный клуб в их число входит с 
большой натяжкой. 
ВЫЖИВЕТ ЛИ "АМУР"? 
Конечно, Фургалу невыгодно бросать клуб на произвол судьбы, политических 
очков это ему не добавит. Но и направлять необоснованно большие суммы, 
чтобы каждый год получать одно и то же, он вряд ли будет. Единственный выход 
- найти хорошего спонсора, который мог бы разделить с бюджетом региона 
бремя представлять его в КХЛ. К тому же это сделает клуб сильнее. Сейчас 
состав "Амура" далек от идеала при не самом маленьком бюджете. За клуб 
играют слабые легионеры и в основном возрастные игроки. Неудивительно, ведь 
по закону бюджетные деньги не могут использоваться для оплаты трансферов, 
а только на зарплату игроков. 
В 2018 году депутат Госдумы Вячеслав Фетисов заявил, что не позволит 
исключить "Адмирал" и "Амур" из КХЛ. До этого ему удавалось лоббировать 
интересы клубов. Кроме того, президент "Амура" Александр Могильный также 
имеет влияние в хоккейном мире благодаря неформальным связям с высшими 
руководителями страны. Вместе с Фетисовым они играют в команде Владимира 
Путина в Ночной хоккейной лиге. 
В КХЛ нам заявили, что все участники работают в направлении стабилизации 
ситуации и заинтересованы в том, чтобы клуб продолжил выступать в КХЛ: 
"вариант со снятием "Амура" с чемпионата не рассматривается". 
У КХЛ есть стабилизационный фонд, который совет директоров лиги может 
направлять на поддержку клубов, испытывающих финансовые затруднения по 
ходу сезона. В 2017 году он составлял почти полмиллиарда рублей. 
Пока заявлений о помощи от КХЛ нет. Но даже если бы весь стабилизационный 
фонд направили на поддержку "Амура", его бы не хватило. Долги клуба за 
прошлый сезон составили больше 700 млн рублей. 



 

 

Российские клубы на Дальнем Востоке имеют большое политическое и 
стратегическое значение для КХЛ, но так же думали и о "Словане", который 
покинул лигу после прошлого сезона.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/246155 

К заголовкам сообщений 

"Куньлунь" нужен КХЛ. Три аргумента "за" (Allhockey.ru/forum/blog, 
Москва, 13 октября 2019) 
Слухи о том, что китайская команда появится в Континентальной хоккейной лиге, 
пошли практически сразу же после того, как стало известно, что Зимняя 
Олимпиада 2022 года пройдет в Пекине. По правилам Международного 
олимпийского комитета в турнире по хоккею с шайбой обязательно должна быть 
представлена местная сборная. С хоккеем в Китае на тот момент все было на 
очень низком уровне, поэтому идея создать в Поднебесной клуб, который будет 
играть в КХЛ, выглядела вполне логичной. Только вот не все российские 
болельщики поддержали ее. Оно и понятно, зачем лиге помогать какому-то клубу 
из Китая, если большие проблемы с финансированием в том же Новокузнецке? 
Нашей стране нужно делать так, чтобы все команды были в одинаковых 
условиях. Это правда, но это не Суперлига, это Континентальная хоккейная лига. 
Тут речь идет о развитии хоккея на континенте, а не в стране. Лично я тоже не 
очень понимал, зачем "Куньлунь" нужен нашей лиге, но побывав сегодня на 
матче с "Локомотивом", я изменил свое мнение на этот счет. Теперь хочу 
объяснить, зачем нашей лиге нужен китайский клуб. 
1.Увеличение аудитории. 
Сейчас лига старается работать над тем, чтобы увеличить свою аудиторию за 
рубежом. Китай - место очень перспективное. Мы не должны требовать уже 
сейчас от "Куньлуня" хорошей посещаемости на домашних матчах, интересной 
работы PR-менеджеров. Это все нарабатывается с годами. Вспомните, какие 
команды в России могут похвастаться постоянными аншлагами на домашних 
играх? У "Куньлуня" были проблемы с ареной в Пекине, поэтому команде 
несколько сезонов приходилось домашние матчи проводить в Шанхае. Только 
из-за этого на протяжении трех последних лет к клубу возникали вопросы по 
посещаемости. После переезда в Пекин все стало гораздо лучше. В Китае очень 
растет популярность футбола. Я достаточно много времени провел в центре 
Пекина и хочу отметить, что в городе есть интерес к хоккею, пусть и не такой как, 
например, к местному футбольному клубу "Бейцзинь Гоань", который играет в 
китайской суперлиге. При этом я заметил, что на остановках есть реклама 
домашних матчей "Куньлуня". Реклама там, естественно, на китайском языке, 
поэтому что там было написано, я не смог понять. Самое главное, что китайцы 
работают над ошибками. В Шанхае, чтобы всей семьей сходить на хоккей (в 
Китае семья - это примерно пять человек), нужно было потратить порядка 
пятидесяти тысяч рублей. Какой нормальный человек пойдет на хоккей за 
пятьдесят тысяч? Руководители клуба установили ценник примерно такой же, как 
на баскетбол. После переезда из Шанхая средняя цена билета примерно равна 
130 юаням (1200 рублей). Для российских любителей хоккея - это много, но в 
Китае достаточно высокие зарплаты. Им сходить на хоккей за такие деньги - по 
карману. Для местной публики есть только два вида спорта - это футбол и 
баскетбол. В Пекине я решил устроить небольшой эксперимент: я подходил к 
людям и просто говорил слово "Куньлунь". Из девяти человек, которые поняли 
меня, пять сразу же сказали, что это хоккейная команда, которая играет в КХЛ. 
Это неплохой результат, если вспомнить, что средняя посещаемость "Ред Стар" 
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в прошлом сезоне была примерно 890 человек. Недавно Континентальная 
хоккейная лига на своем официальном сайте сообщила, что средняя 
посещаемость в этом сезоне составляет 6238 зрителей. Это второй результат за 
всю историю существования КХЛ. Больше было только в сезоне 2014/2015 ( 6263 
зрителей ). В этом достижении огромную роль сыграл "Куньлунь", который на 
свои матчи в этом году в среднем собирает по 2500 зрителей. Согласитесь, 
хороший результат по сравнению с тем, что было в Шанхае. Поверьте, пройдет 
год-два и в Китае действительно начнут интересоваться хоккеем. Появится и 
местная активная поддержка как на футболе или баскетболе. Уже сейчас жители 
в Пекине знают, что такое хоккей, и что это за команда такая - "Куньлунь Ред 
Стар". Китайский рынок очень интересен с точки зрения бизнеса. Здесь можно и 
нужно увеличивать аудиторию, тем самым прибавляя лиге интерес со стороны 
азиатской публики.  
2. Престиж.  
Не нужно этому удивляться. В Китае сейчас идет развитие всего спорта в целом. 
Предсезонный матч "Лос-Анджелеса" и "Ванкувера" в 2017 году в Пекине 
посетило почти 13000 тысяч зрителей. НБА и НХЛ с помощью проведения игр 
своих команд в Китае значительно увеличили и так немалый интерес к своим 
лигам. Американцы очень успешно работают на китайском рынке. Коммерческая 
составляющая очень важна в большом спорте сегодня с точки зрения бизнеса. 
Континентальной хоккейной лиге пока далеко еще до таких цифр, но все может 
поменяться уже после Олимпиады 2022 года. КХЛ интересно работать в Китае 
на местном рынке. "Куньлунь" этому всячески старается помочь. В этом сезоне 
клуб возглавляет Курт Фрейзер, который работал помощником главного тренера 
в "Далласе" шесть лет с 2012 по 2018 год. Да, пока результаты китайской 
команды не очень хороши (10-е место в Восточной конференции), но в 
перспективе "Куньлунь" может стать одним из лидеров Востока. В команде 
достаточно высокие зарплаты по сравнению с российскими клубами, поэтому 
хоккеисты охотно едут в Китай. В первую очередь, это деньги и интересный 
проект. Пекин - это экзотика. Зато после завершения игровой карьеры будет что 
вспомнить. Не каждый может похвастаться тем, что играл в хоккей в Китае. Так 
же в этом году в "Ред Стар" появилась должность глобального посла. Это 
правильное решение, особенно оно может быть полезным в частности для 
продвижения бренда "Куньлуня" как в Китае, так и за рубежом. Глобальный посол 
- Уэйн Гретцки. Как мне объяснили в клубе, в его обязанности входит 
продвижение бренда в Америке. Гретцки часто бывает в Пекине на домашних 
матчах, поэтому не стоит сомневаться, что работа идет полным ходом. В 
долгосрочной перспективе для КХЛ клуб из Китая действительно может стать 
своеобразной визитной карточкой.  
3.Экзотический выезд для болельщиков российских клубов.  
Часто слышу о том, что футбол выглядит интереснее с точки зрения выездов для 
болельщиков нежели хоккей. Каждый год летать в одни и те же города уже 
надоело. Вот в футболе, если твоя команда играет либо в Лиге Чемпионов, либо 
в Лиге Европы, есть возможность увидеть самые красивые города в Европе. 
Уверен, что мало кто из читателей был в Китае на хоккее. Это действительно 
интересно. На "Шоуганг Арене" я пообщался с людьми и узнал, что они думают 
по поводу перспектив развития хоккея в Китае. Одно дело, когда российские 
журналисты постоянно критикуют лигу и спрашивают, зачем "Куньлунь" в КХЛ. 
Другое - узнать от самих людей, что они считают по этому поводу. Я понял, что 
людям интересно. Местные пока мало понимают смысл игры в хоккей, не знают 
даже самые банальные правила. Сегодня я обратил внимание, что болельщики 
радовались заброшенным шайбам "Локомотива" не меньше, чем голам 



 

 

"Куньлуня". Им все равно на то, победит ли их команда или нет. Они просто 
узнают о новой игре для себя. Китайские болельщики, которые приходят на 
"Шоуганг Арену", первооткрыватели. Это был первый матч в этом сезоне, когда 
я практически не смотрел на площадку. Я наблюдал с интересом за поведением 
местной публики. Им действительно нравится то, что в их страну пришел такой 
спорт под названием хоккей. Быть может, лет через двадцать на выездные игры 
"Ред Стар" будут ездить активные фанаты, которые будут всем рассказывать, 
как они начинали поддерживать свою команду. Мы привыкли к тому, какая у нас 
культура боления на трибунах. Но мало кто из нас знает, как болеют за "Ред 
Стар". Есть великолепный слоган - хоккей для каждого. Так давайте вместе 
радоваться за тех людей в Китае, кому этот вид спорта интересен. Пекин - это 
сердце Азии. Здесь есть все. Можно увидеть богатую историю развития Китая, 
невероятные здания до облаков, попробовать местную кухню, если рискнете, 
конечно. Мне было очень интересно побывать в Пекине на хоккее. Это был 
классный опыт и самое главное - запоминающийся. Быть может, потом я так же 
буду рассказывать своим детям о том, как зарождался хоккей в Китае. Будет это 
лет через 15-20, а к тому времени, возможно, хоккей в Поднебесной станет 
главным спортом для всей страны, а домашние игры "Куньлуня" будут собирать 
аншлаги.  

https://allhockey.ru/forum/blog/Lisovskj99/%C4%B8y%D0%BD%C6%85%D0%BBy%
D0%BD%C6%85_%D0%BDy%D0%B6e%D0%BD_%C4%B8x%D0%BB._%D1%82p
%D0%B8_apry%D0%BCe%D0%BD%D1%82a_%D0%B7a_b-25713_sid-
bc72c01ec0f57316b37f14604abb77b8.html 

К заголовкам сообщений 

Пашков: сомневаюсь, что юный голкипер уровня Сорокина состоялся бы 
сегодня в КХЛ (Чемпионат.com  , Москва, 13 октября 2019) 
Олимпийский чемпион Александр Пашков поделился мнением о проблеме 
развития молодых вратарей в КХЛ. 
"Несколько лет назад в КХЛ состояли такие клубы, как новокузнецкий 
"Металлург", "Лада" или "Югра". Над тем же Новокузнецком результат не довлел, 
поэтому лет пять назад шанс в клубе получил юный воспитанник Илья Сорокин. 
Фактически еще в юношеском возрасте на старте карьеры нынешний лидер 
чемпионского ЦСКА отыграл в КХЛ целый сезон - бесценный сезон для 
формирования.  
Но при том давлении, которое теперь в КХЛ, сомневаюсь, что сегодня юный 
голкипер уровня Сорокина у нас состоялся бы. Скорее всего, он или сидел бы в 
запасе в КХЛ, или играл в МХЛ, чтобы потом рвануть в Северную Америку, а там 
уже куда кривая выведет. Сокращать лигу за счет клубов из исторических 
российских регионов, воспитывающих молодых игроков, - это ошибка. На мой 
взгляд, она отразилась и на отечественной вратарской школе", - цитирует 
Пашкова Russia-Hockey.  

https://www.championat.com/hockey/news-3873345-pashkov-somnevajus-chto-junyj-
golkiper-urovnja-sorokina-sostojalsja-by-segodnja-v-khl.html 

К заголовкам сообщений 

Капризов преодолел рубеж в 100 заброшенных шайб в КХЛ (Allhockey 
(allhockey.ru), Москва, 13 октября 2019) 
Нападающий ЦСКА Кирилл Капризов оформил дубль в матче регулярного 
чемпионата КХЛ с ХК "Сочи" (2:0). 

https://allhockey.ru/forum/blog/Lisovskj99/%C4%B8y%D0%BD%C6%85%D0%BBy%D0%BD%C6%85_%D0%BDy%D0%B6e%D0%BD_%C4%B8x%D0%BB._%D1%82p%D0%B8_apry%D0%BCe%D0%BD%D1%82a_%D0%B7a_b-25713_sid-bc72c01ec0f57316b37f14604abb77b8.html
https://allhockey.ru/forum/blog/Lisovskj99/%C4%B8y%D0%BD%C6%85%D0%BBy%D0%BD%C6%85_%D0%BDy%D0%B6e%D0%BD_%C4%B8x%D0%BB._%D1%82p%D0%B8_apry%D0%BCe%D0%BD%D1%82a_%D0%B7a_b-25713_sid-bc72c01ec0f57316b37f14604abb77b8.html
https://allhockey.ru/forum/blog/Lisovskj99/%C4%B8y%D0%BD%C6%85%D0%BBy%D0%BD%C6%85_%D0%BDy%D0%B6e%D0%BD_%C4%B8x%D0%BB._%D1%82p%D0%B8_apry%D0%BCe%D0%BD%D1%82a_%D0%B7a_b-25713_sid-bc72c01ec0f57316b37f14604abb77b8.html
https://allhockey.ru/forum/blog/Lisovskj99/%C4%B8y%D0%BD%C6%85%D0%BBy%D0%BD%C6%85_%D0%BDy%D0%B6e%D0%BD_%C4%B8x%D0%BB._%D1%82p%D0%B8_apry%D0%BCe%D0%BD%D1%82a_%D0%B7a_b-25713_sid-bc72c01ec0f57316b37f14604abb77b8.html
https://www.championat.com/hockey/news-3873345-pashkov-somnevajus-chto-junyj-golkiper-urovnja-sorokina-sostojalsja-by-segodnja-v-khl.html
https://www.championat.com/hockey/news-3873345-pashkov-somnevajus-chto-junyj-golkiper-urovnja-sorokina-sostojalsja-by-segodnja-v-khl.html


 

 

Капризов на 38-й минуте забросил 100-ю шайбу в лиге. Чуть позже Капризов 
оформил дубль и укрепил преимущество московского клуба. На его счету 101 
заброшенная шайба в Континентальной хоккейной лиге. 

https://allhockey.ru/news/show/366799-
Kaprizov_preodolel_rubezh_v_100_zabroshennyh_shajb_v_KHL 

К заголовкам сообщений 

Шипачев: в КХЛ сейчас нет соперников, которых можно назвать 
проходными (Чемпионат.com, Москва, 14 октября 2019) 
Нападающий московского "Динамо" Вадим Шипачев после победы в матче 
регулярного чемпионата КХЛ с "Автомобилистом" (6:3) прокомментировал 
ситуацию в клубе. 
"Мне кажется, сейчас все игры тяжелые. У других команд график такой же. Все 
играют через день или через два на протяжении месяца. Сложно каждому 
участнику. Тем более сейчас в КХЛ нет соперников, которых можно назвать 
проходными. 
"Слухи об отставке Крикунова? Конечно, команда старается выиграть. Не 
хочется, чтобы что-то получилось так, как вы говорите. Когда ты выигрываешь, 
все нормально. Когда проигрываешь, то, разумеется, начинают появляться 
разные слухи. 
У нас стандартный тренировочный процесс. Не знаю, для кого это нагрузка, а для 
кого не нагрузка. Трудно сказать, кто как подобное переносит. Но у нас есть 
разминки и заминки. После игры ты должен прийти в зал и либо позаниматься, 
либо покрутить велотренажер. Есть также тренеры по физподготовке, которые 
контролируют твое состояние. Обычный рабочий процесс", - приводят слова 
Шипачева "Известия".  

https://www.championat.com/hockey/news-3873819-shipachjov-v-khl-sejchas-net-
sopernikov-kotoryh-mozhno-nazvat-prohodnymi.html 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Капризов вышел на первое место в списке бомбардиров КХЛ 
(Чемпионат.com, Москва, 13 октября 2019) 
Нападающий ЦСКА Кирилл Капризов переместился на первое место в списке 
бомбардиров Континентальной хоккейной лиги.  
Таблица бомбардиров регулярного чемпионата КХЛ в сезоне-2019/20  
В выездном матче регулярного чемпионата с ХК "Сочи" (2:0) 22-летний форвард 
забросил две шайбы. На счету Кирилла 12 результативных бросков и 8 голевых 
передач. Нападающий московского "Динамо" Вадим Шипачев также набрал 20 
очков, однако он забросил на шесть шайб меньше. Замыкает тройку лучших 
бомбардиров нападающий СКА Владимир Ткачев набравший 19 (7+12) баллов.  
Кроме того, Капризов упрочил лидерство в списке снайперов. Теперь он 
опережает форварда минского "Динамо" Теэму Пулккинена и нападающего СКА 
Йори Лехтеря на три шайбы.  

https://www.championat.com/hockey/news-3873611-kaprizov-vyshel-na-pervoe-
mesto-v-spiske-bombardirov-khl.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 13 октября 2019 

https://allhockey.ru/news/show/366799-Kaprizov_preodolel_rubezh_v_100_zabroshennyh_shajb_v_KHL
https://allhockey.ru/news/show/366799-Kaprizov_preodolel_rubezh_v_100_zabroshennyh_shajb_v_KHL
https://www.championat.com/hockey/news-3873819-shipachjov-v-khl-sejchas-net-sopernikov-kotoryh-mozhno-nazvat-prohodnymi.html
https://www.championat.com/hockey/news-3873819-shipachjov-v-khl-sejchas-net-sopernikov-kotoryh-mozhno-nazvat-prohodnymi.html
https://www.championat.com/hockey/news-3873611-kaprizov-vyshel-na-pervoe-mesto-v-spiske-bombardirov-khl.html
https://www.championat.com/hockey/news-3873611-kaprizov-vyshel-na-pervoe-mesto-v-spiske-bombardirov-khl.html
https://allhockey.ru/news/show/366806-Kaprizov_nabral_20_ochkov_v_17_matchah_i_lidiruet_v_spiske_bombardirov_KHL


 

 

К заголовкам сообщений 

СКА выбирается из кризиса. Питер наказал самую веселую команду 
Запада за бестолковые удаления (Sport24.ru, Москва, 13 октября 2019) 
Ткачев продолжил гонку за Капризовым и Шипачевым. 
Нижегородское "Торпедо" - одно из главных открытий нынешнего сезона 
Континентальной хоккейной лиги. Да, в Западной конференции есть еще 
подольский "Витязь", который по-прежнему конкурирует с ЦСКА за лидерство в 
чемпионате, но в отличии от подмосковного клуба команде русского канадца 
Дэвида Немировски удается совмещаться неплохие результаты с очень ярким и 
веселым хоккеем. Перед сегодняшним домашним матчем против СКА 
нижегородцы лишь на очко отставали от питерцев, при этом по количеству 
заброшенных шайб они были вторыми на Западе, а по количеству пропущенных 
- пятыми. Лучшая рекомендация к тому, чтобы не пропускать ни одного матча 
"Торпедо". 
Авторитетов в лиге для Нижнего Новгорода нет, это доказали первые минуты 
воскресного матча. На каждую атаку СКА у хозяев находился адекватный, а 
порою и более опасный ответ - за стартовые 20 минут они почти не уступили 
армейцам ни по времени владения шайбой, ни по времени, проведенному в зоне 
соперников. В итоге счет все-таки открыл Питер, но здесь в первую очередь стоит 
говорить об индивидуальном мастерстве. Владимир Ткачев пролетел от своей 
синей линии до линии ворот "Торпедо" и вложил шайбу в клюшку Йори Лехтеря. 
24-летний российский форвард набирает очки в пятом матче подряд, 
закрепляется в тройке лучших бомбардиров лиги и гонится за Кириллом 
Капризовым с Вадимом Шипачевым. 
Порою кажется, что отставание в счете для команды Немировски более 
комфортно, чем равенство - камбэки, в том числе сумасшедшие, за два сезона 
стали фирменным стилем нижегородцем. На то, чтобы украсть преимущество у 
СКА им потребовалось меньше трех минут - выигранное в чужой зоне 
вбрасывание, скидка на Данила Веряева и классный бросок в дальнюю девятку. 
Третье звено "Торпедо" отомстило первому звену гостей - точку проиграл 
Лехтеря, а борьбу за подбор Ткачев. 
Как быстро хозяева отыгрались, также быстро пропустили снова - статус одной 
из самых веселых команд лиги надо подтверждать постоянно. На этот раз у СКА 
выстрелила четвертая тройка атаки, особенно хочется порадоваться за Андрея 
Кузьменко, который еще в прошлом сезоне активно вызывался в сборную 
России, а в регулярке-19/20 до сегодняшнего дня набрал всего одно очко. В ходе 
позиционной атаки Кузьменко получил шайбу под воротами, показал, что будет 
отдавать на дальнюю штангу с неудобной руки, а сам резко развернулся и 
подарил гол Евгению Кетова - из такой позиции промахнуться почти нереально. 
До перерыва "Торпедо" создало немало моментов, один Антон Шенфельд имел 
три возможности сравнять счет, но Магнус Хелльберг, проводивший лишь второй 
матч в сезоне, сохранил для команды минимальный отрыв. 
Решающим в итоге стал второй период, в котором "Торпедо" сгубили абсолютно 
ненужные удаления. Уже спустя 30 секунд двойной малый штраф получил 
американец Джордан Шредер, в средней зоне зарядивший клюшкой в лицо 
Лехтеря. Розыгрыш у СКА получался не очень, тогда Ткачев все решил 
самостоятельно. Снова разогнался от своих ворот, не заметил защитника 
Дениса Баранцева и едва не переиграл вратаря Андрея Тихомирова. Шайба 
прошла мимо штанги, ударилась в лицевой борт и проскочила под голкипером 
обратно на пятак - Ярно Коскиранта расстреливал пустые ворота. 
Следом хозяева неплохо повозили двукратных обладателей Кубка Гагарина в 
своем большинстве, а потом опять остались вчетвером - на этот раз за 



 

 

нарушение численного состава. Первая спецбригада армейцев ничего 
придумать не смогла, а вот вторая организовала все просто идеально. 
Александр Барабанов отыскал Коскиранту на пятаке, а от не пожадничал и 
поделился шайбой с Максимом Карповым. 4:1 - "Торпедо" в этом чемпионате уже 
выбиралось из таких ситуаций, но в матче против СКА в подобное как-то не 
верилось.  
Третью двадцатиминутку СКА провел в экономном режиме - питерцы отдали 
инициативу "Торпедо", сами же изредка ловили хозяев на контратаках. В итоге 
ни те, ни другие голов больше не придумали. Команда Кудашова продолжает 
выбираться из кризиса - после серии из трех поражений она одерживает вторую 
победу подряд. 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-10-13-torpedo--ska--14-13-oktyabrya-2019-
regulyarnyy-chempionat-kkhl-foto-video-statistika-dva-ochka-vladimira-tkacheva 

К заголовкам сообщений 

Кудашов : в победном матче с "Торпедо" были и негативные моменты в 
игре (Р-Спорт, Москва, 13 октября 2019) 
Главный тренер петербургского СКА Алексей Кудашов сказал, что в игре 
команды в матче КХЛ с нижегородским "Торпедо" были как хорошие, так и плохие 
моменты. 
СКА в гостях обыграл "Торпедо" со счетом 4:1. 
"Победа - это в первую очередь положительный результат. Естественно, как и в 
любой игре, были и хорошие, и плохие моменты. Был момент, когда "Торпедо" 
на нас серьезно поднажало, но выстояли. Были моменты, когда наши 
неправильные действия позволяли сопернику проводить контратаки. Но потом 
все это поправили и стали сами создавать возможности для атаки", - сказал 
Кудашов журналистам. 
Вратарь СКА Магнус Хелльберг сыграл два матча после травмы. 
"Физическое состояние у него нормальное, полностью восстановился, пропустил 
по одной шайбе за матч - это неплохо, он набрал форму. Кому из вратарей отдать 
предпочтение, посмотрим и решим, у нас есть еще тренеры вратарей, 
послушаем их мнение и тогда сделаем выводы", - отметил Кудашов.  

https://rsport.ria.ru/20191013/1559732874.html 

Похожие сообщения (3): 

• Sports.ru, Москва, 13 октября 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 13 октября 2019  

К заголовкам сообщений 

Немировски: пропущенные в меньшинстве голы сломали игру "Торпедо" 
(Р-Спорт, Москва, 13 октября 2019) 
Главный тренер нижегородского "Торпедо" Дэвид Немировски считает, что 
пропущенные в меньшинстве голы сломали игру его команды в матче КХЛ против 
СКА (Санкт-Петербург). 
"Торпедо" дома уступило СКА со счетом 1:4. 
"Играли сегодня неплохо, вот только счет оказался неприятным. Третья и 
четвертая шайбы, пропущенные в меньшинстве, сломали нам игру. А при игре 
"пять на пять" смотрелись не хуже соперника. Да, ребята бились, были моменты, 
чтобы забросить больше, но не получилось. Впереди очень важный выезд для 
нас, будем готовиться, учтем ошибки", - сказал Немировски журналистам. 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-10-13-torpedo--ska--14-13-oktyabrya-2019-regulyarnyy-chempionat-kkhl-foto-video-statistika-dva-ochka-vladimira-tkacheva
https://sport24.ru/news/hockey/2019-10-13-torpedo--ska--14-13-oktyabrya-2019-regulyarnyy-chempionat-kkhl-foto-video-statistika-dva-ochka-vladimira-tkacheva
https://rsport.ria.ru/20191013/1559732874.html
https://www.sports.ru/hockey/1079089811.html


 

 

"Не так страшно, что мало забиваем. Главное, что моменты есть. Хуже было бы, 
если бы при одной заброшенной шайбе не было опасных моментов, на мой 
взгляд, ситуация была бы хуже. Да, надо реализовывать, забивать, но когда есть 
моменты, это должно когда-то произойти", - добавил тренер. 
Нападающий Пол Щехура имеет худший среди всех игроков "Торпедо" 
показатель полезности (минус 9). "Щехура работает, добавляет. Сегодня сыграл 
лучше, чем в предыдущем матче против "Салавата Юлаева", у него была 
неприятная травма и операция летом, он набирает форму. Все знают, как он 
играл раньше, но ему нужно время, чтобы выйти на прежний уровень и поймать 
свою игру", - отметил Немировски.  

https://rsport.ria.ru/20191013/1559733435.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 13 октября 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 13 октября 2019 

К заголовкам сообщений 

Верните в Сочи Анисина. Уволив тренера, "леопарды" всухую проиграли 
ЦСКА (Советский спорт, Москва, 13 октября 2019) 
В субботу ХК "Сочи" отправил в отставку главного тренера Сергея Зубова, а на 
следующий день уступил 0:2 обладателю Кубка Гагарина ЦСКА.  
Лидер атак армейцев Кирилл Капризов оформил дубль, выбил "сотню" шайб в 
КХЛ и разменял вторую.  
ЗУБОВ МОЖЕТ НЕ ОТПРАШИВАТЬСЯ В ТОРОНТО  
Накануне матча с лидером и чемпионом клуб из Сочи уволил главного тренера 
Сергея Зубова, которого летом приняли в Зал славы. Официальная церемония 
запланирована на 18 ноября, так что теперь Сергей Александрович может 
спокойно отправиться в Торонто. 
Причину отставки генеральный директор "леопардов" Сергей Воропаев назвал 
чисто спортивной - команда проиграла семь из последних восьми матчей, 
опустилась на 10-е место Западной конференции, а тренера не оказалось плана, 
как выправлять положение. 
Решение не все эксперты встретили с пониманием. Ведь "леопарды" ни разу не 
провалились, а поражения терпели с разницей в одну шайбу. К тому же Зубов, 
работавший в Сочи, два с хвостиком сезона, вплей-офф пробивался. Скорее 
вопреки, чем благодаря. При хронических задержках зарплаты и весьма не 
богатом на громкие имена составе. 
Сменщиком Зубова стал его 61-летний ассистент Леонид Береснев. Это 
защитник-домосед рижского "Динамо", выходивший против великих Бориса 
Михайлова, Владимира Петрова, Валерия Харламова, Вячеслава Фетисова, 
ВладиславаТретьяка, Алексея Касатонова, а потом возглавлявший сборную 
Латвии. В прошлом сезоне он работал в ступинском "Капитане", команде 
сочинцев в МХЛ. 
Воропаев попутно дал понять, что поисками нового главного тренера в клубе не 
занимаются, нам же остается посмотреть, как справиться Береснев с ролью 
пожарного. 
В соперники на его премьеру в новом статусе судьба подарила ЦСКА, который 
"леопарды" побеждали лишь единожды в 18-ти матчах. И не при Зубове, а при 
его предшественнике Вячеславе Буцаеве. Причем не в Сочи, а в Москве. 
СОТНЯ КАПРИЗОВА  
Но шанс (это ведь не получка или аванс) у Береснева был. В пятницу армия 
Игоря Никитина подпалила усы "барсам" в Казани - 5:2. Наставник армейцев 

https://rsport.ria.ru/20191013/1559733435.html
https://www.sports.ru/hockey/1079090850.html
https://allhockey.ru/news/show/366804-Nemirovski_Torpedo_igralo_neploho_vot_tol_ko_schet_okazalsya_nepriyatnym


 

 

отметил, что его "солдаты" соскучились по такой интенсивной игре. И вряд ли в 
нашей олимпийской столице сохранять казанский настрой. 
Так оно и получилось. Уже в самом начале игры гости лишились форварда 
Григоренко, главного бомбардира плей-офф-2019. После попадания шайбы он 
скрылся в раздевалке и на льду не появлялся. Пришлось вездесущему 
Капризову выходить в двух звеньях. 
В первом периоде "леопарды" немало досаждали вратарю Юханссону и его 
партнерам. Однако на гол не наиграли. Судьба матча была решена в последние 
три минуты второго игрового отрезка. За нарушение численного состава хозяев 
наказал Капризов. Вратарь-новичок "леопардов" Налимов едва не выручил, но 
чуть-чуть не считается. За 15 секунд до второго перерыва Капризов оформил 
дубль. Эти шайбы оказались для сильнейшего форварда КХЛ особенными - 100-
й и 101-й в КХЛ. Будет чем похвастать перед генеральным менеджером 
"Миннесоты" Биллом Герином, который собирается в ноябре в Москву на 
переговоры с задрафтованным "Уайлд" армейцем. 
0:2 против ЦСКА - это отложенная смерть. В третьем периоде "леопарды" не 
сподобились даже на один гол и продлили серию поражений. Скоро ожидается 
дебют в Сочи нападающего Егора Дугина. Но он отнюдь не снайпер. В отличие 
от Михаила Анисина, от услуг которого "леопарды" летом отказались. Герой 
плей-офф-2012, автор первого кубкового гола ХК "Сочи" подписал пробный 
контракт, но роман не сложился. 
А ведь в Сочи его приглашал сам Воропаев. Анисин рассказал, что перенес все 
тяготы подготовительного периода, режим не нарушал, тем более не уходил в 
запой. Ему же все нашептывали: "Тебя в любом случае бортанут". Так и 
произошло. 
В сочинском "Большом" на ЦСКА собралась жиденькая зрительская аудитория - 
6878 человек. Для сравнения - накануне в Москве на "Амур" пришли больше 10 
тысяч болельщиков. Их не обманешь. Они голосуют ногами. Может, стоит 
вернуть Анисина в Сочи? Это яркий форвард, готовый свернуть горы. И повысить 
посещаемость "леопардов".  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:920680 

К заголовкам сообщений 

Береснев: "Сочи" уже хватает кардинальных изменений (Р-Спорт, Москва, 
13 октября 2019) 
Исполняющий обязанности главного тренера хоккейного клуба "Сочи" Леонид 
Береснев заявил, что в команде уже достаточно кардинальных изменений после 
ухода с поста главного тренера Сергея Зубова. 
"Сочи" в воскресенье уступил московскому ЦСКА со счетом 0:2, продлив 
безвыигрышную серию до четырех встреч. Этот матч стал первым для "Сочи" 
под руководством Береснева. 
"Поздравляю коллегу с победой, с хорошей игрой. Нам понравилась игра с ЦСКА. 
Хороший соперник, сами понимаете - чемпион. Нас немножко подкосило тройное 
удаление во втором периоде, пропущенная шайба в меньшинстве, и, как 
следствие, второй гол, так как многие игроки вышли из ритма, и мы получили 
шайбу в раздевалку. Но, я скажу, что ребята нашли в себе силы, собрались и на 
третий период вышли не с опущенными головами, а старались исправить 
ситуацию. Были моменты, которые могли привести к другому результату. Идем 
дальше, готовимся. Думаю, что дальше будет лучше", - цитирует Береснева сайт 
"Сочи". 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:920680


 

 

"Какой план по спасению команды? Нам нужно улучшить реализацию. У нас 
очень слабая реализация. И сегодня мы не забили ни одного гола, хотя у нас 
были прекрасные моменты. Мы на правильном пути. Ну и большинство - его нам 
нужно усиливать. Но на это нужно время и работа. Думаю, что все наладится. 
Хватит уже кардинальных изменений. Нужно работать и идти дальше", - добавил 
он.  

https://rsport.ria.ru/20191013/1559735375.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 13 октября 2019 

• Sports.ru, Москва, 13 октября 2019 

К заголовкам сообщений 

Крылов: звезда Черепанова всегда будет светить для нас и никогда не 
погаснет (Чемпионат.com, Москва, 13 октября 2019) 
Председатель совета директоров "Авангарда" Александр Крылов почтил память 
Алексея Черепанова скончавшегося 13 октября 2008 года. 
"Каждый год мы вспоминаем этот день. Смерть Алексея Черепанова стала 
трагедией для семьи, для клуба, для города, для всего хоккея в целом. Потеря, 
которую не восполнить. Боль, которую не забыть. Леша был особенным - 
талантливым и невероятно перспективным игроком, любимцем болельщиков... С 
его жизнью закончилась история удивительного хоккеиста, закончилась, едва 
начавшись. 
Леша научил всех нас многому. Быть внимательными к близким, ценить каждое 
мгновение рядом с ними, заботиться о них. Сегодня все мы должны сделать все 
возможное, чтобы не допустить повторения того, что пережила семья 
Черепановых и весь Омск вместе с ней. Здоровье наших хоккеистов - приоритет. 
Лешу мы будем помнить всегда. Для нас всегда будет светить яркая звезда, 
которая никогда не погаснет. Звезда Алексея Черепанова", - цитирует Крылова 
пресс-служба омского клуба.  

https://www.championat.com/hockey/news-3873205-krylov-zvezda-cherepanova-
vsegda-budet-svetit-dlja-nas-i-nikogda-ne-pogasnet.html 

Похожие сообщения (4): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 13 октября 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 13 октября 2019 

К заголовкам сообщений 

Вудкрофт объяснил отсутствие Пулккинена в матче с "Витязем" 
(Чемпионат.com, Москва, 13 октября 2019) 
Главный тренер минского "Динамо" Крэйг Вудкрофт после матча с "Витязем" (0:3) 
рассказал, почему в составе отсутствовал нападающий Теэму Пулккинен.  
"Теэму - один из самых забивающих форвардов в КХЛ. Конечно, его отсутствие - 
это проблема для команды, и мы сегодня почувствовали это. Знали, что "Витязь" 
не позволит нам многого. Тем не менее, создавали моменты, просто не везло. 
Мы должны учиться играть в атаке, даже когда Пулккинена нет в составе. Другие 
игроки должны уметь брать его обязанности на себя. Сейчас я могу сказать, что 
у Теэму повреждение нижней части тела", - приводит слова Вудкрофта 
официальный сайт минского клуба. 
15 октября "Витязь" примет в Подольске "Салават Юлаев", а минчане 17-го числа 
встретятся в столице Беларуси с "Торпедо".  

https://rsport.ria.ru/20191013/1559735375.html
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https://www.sports.ru/hockey/1079089311.html
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https://www.championat.com/hockey/news-3873205-krylov-zvezda-cherepanova-vsegda-budet-svetit-dlja-nas-i-nikogda-ne-pogasnet.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/avangard-pochtil-pamyat-alekseya-cherepanova-1597968/
https://allhockey.ru/news/show/366762-Krylov_Alekseya_Cherepanova_my_budem_pomnit_vsegda


 

 

https://www.championat.com/hockey/news-3873651-vudkroft-objasnil-otsutstvie-
pulkkinena-v-matche-s-vitjazem.html 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Легенду НХЛ отправили в отставку. Сергей Зубов - больше не 
главный тренер (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 13 октября 
2019) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  
Отставка 
 Сергей Зубов покинул пост главного тренера ХК "Сочи". Обычно в южном клубе 
тренеров не трогают, дают им трудиться до конца, а потом просто не продлевают 
контракт. Но в этот раз решились на изменение после того, как с начала 
чемпионата прошло полтора месяца. Справедливо? Тут трудно дать 
однозначную оценку. Зубов был на каких-то нервах, на негативе еще с начала 
предсезонной подготовки. То ли ему все уже надоело, то ли он что-то чувствовал, 
но отрицательная аура от него шла постоянно. Во время сезона на 
послематчевых пресс-конференциях даже после побед он выглядел мрачным. С 
ним не хотелось встречаться, разговаривать и я представляю, с каким 
настроением шли на стадион хоккеисты. 
Хоккейный клуб "Сочи" принял решение внести изменения в тренерский штаб 
команды: Сергей Зубов покидает клуб, а исполняющим обязанности главного 
тренера назначен Леонид Береснев. 
Казалось бы, человек поиграл в Северной Америке, но я все время вздрагиваю, 
когда понимаю, что это тот самый Зубов, что был звездой за океаном. Типичный 
советский специалист, причем, его самый худший вариант. При этом его команда 
играла довольно интересно, особенно в прошлом сезоне, но тогда и он выглядел 
гораздо более расслабленным. В "Сочи", наверное, поступили правильно. 
Зубову с таким настроением команду из Перми возглавлять или из Норильска. 
Пока решено ничего не менять, работать в команде будет Леонид Береснев (в 
прошлом сезоне он был в "Капитане" в МХЛ), но поиск специалиста ведется. Я 
бы порекомендовал того, кто принесет команде что-то новое, освежит ее, 
заставит зрителей ходить на арену. При этом ему должны доверять, если что-то 
не будет получаться с результатом. Команда же существует не для побед, мы же 
все понимаем.  
Планы 
В субботу новый вице-президент "Магнитки" Сергей Ласьков, заменивший 
Геннадия Величкина, рассказал о планах и, судя по этому интервью, ничего 
хорошего в жизни "Металлурга" не будет. Например, он, ни дня не 
проработавший в хоккее, спокойно заявляет, что сам будет заниматься 
селекцией. Меня больше напугало даже не это, а то, что он (или Виктор 
Рашников) считают, что приглашенный профессиональный менеджер прямо 
сейчас ничего исправить не сможет, так что нет смысла его звать. Но это не так. 
Если кто-то в клубе думает, что на следующий сезон команда формируется 
весной или летом, то вынужден огорчить. У нормальных клубов еще к новому 
году есть понимание, кто будет выступать в команде, а работа идет уже сейчас. 
Я допускал, что в "Металлурге" совершат глупость и часть менеджерской работы 
возложат на главного тренера, но, размышляя, приходил к выводу, что не могут 
в такой серьезной организации совершать настолько дилетантские ошибки. Но 
мы иногда переоцениваем системность даже лучших команд страны. Главному 
тренеру совершенно некогда этим заниматься, да и не его это работа. С ним 
могут советоваться, обсуждать вопросы, но не давать право решающего голоса. 

https://www.championat.com/hockey/news-3873651-vudkroft-objasnil-otsutstvie-pulkkinena-v-matche-s-vitjazem.html
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В общем, мы видим, что после Геннадия Величкина "Металлург" погружается на 
дно. Еще сейчас в клубе будет аудит, где оценят все затраты команды. Ну тут 
ничего не найти. Да и нет у нас формального ориентира, чтобы оценивать 
контракты. Мы сколько угодно можем говорить, что Мозякину переплачивают в 
10 раз, а Кулемину заплатили на 490 миллионов больше, чем полагается, но это 
оценочное суждение. Мне жаль, что "Металлург" пошел по пути, который 
приведет к краху. 
Дезинформация 
Вице-президент "Амура" Александр Филиппенко приехал на матч команды со 
"Спартаком", забрал абсолютно все бесплатные билеты, положенные для 
игроков (на арене ВТБ даже в клубной одежде на трибуны не попадешь), а потом 
через информационное агентство заявил: "Если реагировать на такие 
провокации, даже комментировать не хочу. У нас в целом нормальная 
финансовая ситуация, работаем". Он ведь обманул и мне жаль хоккеистов 
команды, которые подписали контракт с "Амуром". 
Если для вице-президента приемлемо сказать неправду на всю страну через 
государственную службу новостей, то представляю, какую лапшу он вешает 
хоккеистам на уши. Нормальная финансовая ситуация - это жалкие подачки, 
выдаваемые для того, чтобы игроки не подали заявление в арбитраж (напомню, 
150 тысяч - для игроков с односторонним контрактом, 50 тысяч - с двусторонним). 
Видимо, от хорошей жизни игроки клянчат у своих товарищей из обеспеченных 
команд ленту и шнурки. А уж усиление клубе, где не просто требуются 
нападающие, а их дефицит, показывает, как хорошо в "Амуре". 
Везем в Хабаровск 4 очка со столичного выезда pic.twitter.com/0yCSdfYob7 
Реальность такова - от Хабаровска отказался основной спонсор, денег нет, 
взяться им неоткуда и "транш от правительства", который обещают в ноябре, 
миф. Я не исключаю, кстати, что найдут разовую выплату, но впереди полнейшая 
тьма. Не совсем понятно, зачем отрицать очевидные вещи? Кто в этой ситуации 
выглядит глупо?  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/sergey-zubov-otpravlen-v-otstavku-
s-posta-glavnogo-trenera-hk-sochi-finansovaya-situaciya-v-amure-ne-uluchshaetsya-
u-kluba-net-deneg-1597969/ 

К заголовкам сообщений 

 
Сборная России по хоккею 

 
28 хоккеистов юниорской сборной России начали подготовку к Мировому 
кубку вызова (Чемпионат.com, Москва, 13 октября 2019) 
Сегодня, 13 октября, юниорская сборная России (игроки до 17 лет) начала в 
Новогорске подготовку к ежегодному турниру "Мировой кубок вызова", сообщает 
официальный сайт ФХР. Турнир пройдет со 2 по 9 ноября в канадском городе 
Свифт-Каррент.  
Для участия в сборе тренерский штаб команды вызвал 28 хоккеистов.  
Вратари: Валерий Бринкман (СКА, 2003), Павел Канаев ("Спартак"), Семен 
Вязовой ("Салават Юлаев").  
Защитники: Михаил Березовский, Артем Грушников, Владимир Грудинин, (все - 
ЦСКА), Глеб Иванов, Владислав Сапунов (оба - "Динамо М"), Никита Димитров, 
Арсений Коромыслов (оба - СКА), Даниил Соболев ("Спартак"), Владислав 
Лукашевич ("Локомотив").  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/sergey-zubov-otpravlen-v-otstavku-s-posta-glavnogo-trenera-hk-sochi-finansovaya-situaciya-v-amure-ne-uluchshaetsya-u-kluba-net-deneg-1597969/
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https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/sergey-zubov-otpravlen-v-otstavku-s-posta-glavnogo-trenera-hk-sochi-finansovaya-situaciya-v-amure-ne-uluchshaetsya-u-kluba-net-deneg-1597969/


 

 

Нападающие: Данила Ганин, Артем Свищев, Алексей Прокопенко (все - 
"Авангард"), Илья Иванцов, Владимир Сычев (оба - СКА), Даниил Лазутин, Павел 
Минтюков, Матвей Надворный, Никита Чибирков (все - "Динамо М"), Федор 
Свечков ("Лада"), Даниил Григорьев, Иван Мехов (оба - "Ак Барс"), Евгений 
Горфиняк, Прохор Полтапов (оба - ЦСКА), Данила Юров ("Металлург"), Всеволод 
Гайдамак ("Спартак").  

https://www.championat.com/hockey/news-3873499-28-hokkeistov-juniorskoj-
sbornoj-rossii-nachali-podgotovku-k-mirovomu-kubku-vyzova.html 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 13 октября 2019 

К заголовкам сообщений 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 
НХЛ все ближе к России. Будет ли матч между обладателями Кубков 
Стэнли и Гагарина? (Sports.ru/tribuna, Москва, 13 октября 2019) 
Команды НХЛ в России - уже реальность  
5 октября 2019 года - исторический день для "О2" арены в Праге. Там побили 
абсолютный рекорд посещаемости. 17 463 зрителя пришли на матч регулярного 
чемпионата НХЛ между "Филадельфией" и "Чикаго". 8 и 9 ноября собрать 
аншлаги, но уже в Стокгольме, постараются "Тампа" и "Баффало". 
Выставочные встречи в Европе для Национальной хоккейной лиги уже 
привычное дело. Кроме Швеции и Чехии, играли в Германии и Финляндии. Даже 
в Великобританию и Японию как-то заезжали. Не далек тот день, когда в этом 
списке появится и Китай. Боссы НХЛ осознают огромный потенциал китайского 
телерынка и делают первые шаги, чтобы на него выйти. Для этого в пиар-тур по 
Поднебесной летом летал сам Александр Овечкин. Без сомнений, энхаэловские 
звезды поедут и на Олимпиаду 2022 года в Пекин. 
А что Россия? Когда Ови, Малкин, Кучеров, Панарин, Бобровский и другие будут 
играть в Москве, Петербурге, Казани или Уфе с Магнитогорском? Еще недавно 
представить это было сложно. Но сейчас шансы есть, причем довольно 
неплохие. Не кто-нибудь, а заместитель комиссара НХЛ Билл Дэйли, заявил, что 
его Лига намерена привезти к нам две команды. С ФХР и КХЛ уже ведутся 
переговоры. 
Легенда российского хоккея Игорь Ларионов в интервью предположил приезд 
"Детройта" и "Вашингтона". Понимаем желание "профессора", но с "Красными 
крыльями" он погорячился. Время уже не то. В составе "Детройта" больше нет 
Федорова, Дацюка, Фетисова и его самого. Российскую публику привлекать 
некем. А вот на Овечкина с Кузнецовым и Орловым пойдут, да еще как. Вторым 
клубом должен быть "Рейнджерс", на правах самого русского, либо "Тампа" с 
Кучеровым, Василевским и Сергачевым. 
КХЛ и НХЛ уже играли друг с другом. Будет ли Суперкубок?  
Встречи между клубами НХЛ и КХЛ пока не так вероятны. Хотя раньше они уже 
были. Впервые с российской командой сыграл все тот же "Рейнджерс". 
Ньюйоркцы в 2008-м победили 4:3 магнитогорский "Металлург". Правда - в 
Швейцарии. В 2010-м за честь заокеанского хоккея приехали бороться "Финикс" 
и "Каролина". Нынешняя "Аризона" справилась с рижским "Динамо", 3:1. 
Будущий клуб Андрея Свечникова проиграл СКА 3:5. 
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Спарринги надеялись проводить каждый год, но не получилось. Сейчас 
представить их тоже сложно. Тогда КХЛ была новым молодым проектом с 
хорошими перспективами. Матчи с ее командами были интересны для НХЛ. 
Теперь континентальная лига пребывает в состоянии стагнации, если не сказать 
хуже - деградации. Каждый год пропадают клубы, в том числе и иностранные, 
ради которых все вообще создавалось. Перед нынешним сезоном решили 
бросить "Слован". Там уже давно дышали на ладан, и никакая финансовая 
помощь не могла спасти ситуацию. Судьбу словаков может повторить и 
"Куньлунь". Как ни старались функционеры, на матчи "Красной звезды" так и 
ходят по 800 человек. 
Но главная проблема - убыточность и отсутствие конкуренции. Двух финалистов 
Запада все знают еще до старта сезона. Гэри Беттмэн и компания вряд ли сейчас 
горят желанием иметь что-то общее с такой лигой. Они вообще ввяжутся только 
в то, что принесет большие прибыли. Из этой ли категории товарищеские 
встречи, например, ЦСКА и "Сент-Луиса"? Вряд ли. 
Другое дело - этот же матч, но уже под вывеской Суперкубка между 
обладателями Кубков Гагарина и Стэнли. Кстати, еще год назад президент IIHF 
Рене Фазель, говорил, что обсуждал с Беттмэном возможность подобного 
турнира и даже достиг некоторых успехов. Если планам суждено сбыться, 
ажиотаж вокруг поединка будет огромным. Однако все опять упирается в 
экономическую составляющую. 
Сразу возникают вопросы, где и когда играть? НХЛ не захочет лишний раз летать 
в Европу. Готовы ли команды КХЛ ехать в Америку? Выгодно ли это? Прибыль, 
наверняка, 50 на 50 делить никто не собирается. Национальная хоккейная лига 
на правах старшего брата потребует минимум процентов 70. С датой вообще 
самые большие трудности. Единственный реальный вариант - сентябрь. Но у нас 
уже идет сезон. А игрокам того же "Сент-Луиса" как объяснить, что во время 
своей предсезонки они должны выходить и показывать максимум ради 
поддержания престижности гипотетического Суперкубка? 
Что дает надежду, разговоры идут. Официальные лица делают заявления. А 
значит, это все не пустое. Когда-нибудь триумфатор Кубка Гагарина обязательно 
встретится с обладателем серебряной чаши. Но, наверное, уже после 2022 года, 
когда в НХЛ подпишут новое соглашение между профсоюзом и лигой, а также 
определятся, хотят ли они вновь возрождать Кубок мира. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/prostoprosport/2603221.html 

К заголовкам сообщений 

Бахмутова подозревают в фальсификации регламента, идет 
разбирательство (Sports.ru/tribuna, Москва, 13 октября 2019) 
"Генеральный директор Ночной хоккейной лиги Игорь Бахмутов 
сфальсифицировал регламент" - уверен целый ряд арбитров, обслуживающих 
матчи. Сейчас юристы Федерации хоккея России проводят разбирательство. 
25 августа, когда регламент на сезон-2019/20 еще не был опубликован, мы 
писали: "Бахмутов этим летом задумал очередной "финт ушами". Если раньше 
соревнования лиги могли судить только арбитры, имеющие соответствующую 
категорию, квалификацию, находящиеся в реестре ФХР, то этим летом так 
называемый руководитель решил этот пункт регламента убрать - чтобы мог 
судить кто угодно". 
ФХР, в лице начальника управления судейства Михаила Карпушина, была 
против, как и главный арбитр Ночной лиги Александр Зайцев. Карпушин звонил 
Бахмутову и об этом говорил. В итоге регламент был подписан президентом ФХР 
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Владиславом Третьяком, а там ни слова про то, что обслуживать матчи должны 
судьи, одобренные ФХР. 
Вот, как выглядела формулировка в регламенте прошлого сезона: 
Теперь же формулировка такая - см. пункт 3: 
"К судейству матчей допускаются лица, соответствующие "Требованиям к 
включению в судейские коллегии". В судейские коллегии кого? ФХР? НХЛ? 
Чемпионата по настольному хоккею? Турнира среди пожарных? Не ясно. 
"К судейству матчей допускаются лица, соответствующие квалификационным 
требованиям к спортивным судьям по виду спорта "хоккей". Соответствующие 
квалификационным требованиям кого? ФХР? НХЛ? Не ясно. 
Не ясно ничего. Использование столь абстрактных формулировок - трюк 
известный. Это делается специально, чтобы никто ничего не понял. А слова 
"судейские коллегии", "соответствующие квалификационным требованиям" 
придают солидности. 
В формулировке за прошлый сезон все кратко и понятно - работать должны 
арбитры, имеющие квалификационную категорию и согласованные ФХР. Зачем 
же ее менять и усложнять? 
Для того чтобы открыть доступ к судейству, прикрываясь громоздкой 
конструкцией, всем подряд. В том числе назначать главными арбитрами 
регионов людей, не имеющих квалификации, тех, которые выгодны. Они будут 
заниматься назначениями судей на все матчи отборочного этапа, а это - большой 
финансовый поток. Ведь речь идет не только о судьях в поле, но о судейской 
бригаде в целом. 
На матчах московского отборочного этапа мы видим целые семейные кланы, 
друзей сотрудников лиги, их жен и даже дочерей, сидящих за судейскими 
столиками. Кроме того, неквалифицированными судьями проще управлять, 
чтобы обеспечить, если понадобится, необходимый результат конкретной 
команде. 
Пример? Пожалуйста - клан Бирюковых, в том числе несовершеннолетняя дочь 
Андрея Бирюкова. 
Все это в целом есть очередной обман участников. Они и без того вынуждены 
платить большие деньги сами не зная за что - 145 тысяч рублей с команды в 
Москве, хотя именно они, участники, должны формировать смету на проведение 
отборочного этапа. Они вынуждены конкурировать с профессионалами, которых, 
как мы рассказывали раньше с фактами и доказательствами, никто не 
отслеживает. В регионах платят еще и за "бесплатный" лед. И, конечно, 
сталкиваются с другим бардаком. Теперь же еще и матчи судит, кто попало. 
Впрочем, чему удивляться, под "руководством" Бахмутова лига давно 
превратилась в шарашкину контору, в ООО "Бахмутов и партнеры". Это ясно 
всем - ветеранам, участникам, журналистам, многим сотрудникам. Все ждут 
только одного - увольнения Бахмутов и окончания творящегося мрака. 
Если же говорить о конкретной ситуации, то сейчас, по нашей информации, 
юристы федерации изучают вопрос. Поднимают варианты регламента, который 
Бахмутов присылал на утверждение. Вспоминают вносившиеся поправки. 
Сопоставляют с регламентом, опубликованным в параллельной реальности - на 
официальном сайте Ночной лиги. 
Могли ли Бахмутов сфальсифицировать регламент в части судейства? Запросто. 
В предыдущих материалах мы приводили множество примеров его вранья. Их 
можно перечислять бесконечно. Вот, еще один - из пока не опубликованного. 
Весной Бахмутов предоставлял исполнительному директору ФХР Дмитрию 
Курбатову и помощнику Геннадия Тимченко Сергею Никольскому акты приема 
работ по московскому отборочному этапу, которые оформлялись задним числом 



 

 

- в течение пары-тройки дней после того, как пришел запрос. На самом деле за 
все время нахождения Бахмутовых в лиге перед участниками столичной Ночной 
лиги не отчитывались ни разу. 14,5 млн собрали - и помахали рукой. А задающим 
вопросы отвечают: "Не нравится, не играйте". 
Чем завершится дело сейчас - не ясно. Особенно зная, что одним из двух людей, 
предлагавших Бахмутова на пост генерального директора Ночной лиги, был 
чиновник из ФХР. Чтобы руководители российского хоккея, а также участники 
были в курсе происходящего, мы и публикуем свои материалы.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/nighthockey/2603383.html 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

Игроки и тренерский штаб "Авангарда" возложили цветы к могиле 
Черепанова (Sport24.ru, Москва, 13 октября 2019) 
"Авангард" почтил память бывшего нападающего команды Алексея Черепанова, 
сообщает пресс-служба омского клуба. 
Игроки и тренеры команды навестили могилу Черепанова и возложили к ней 
цветы. 
Черепанов выступал за "Авангард" с 2006 года. Ровно 11 лет назад, 13 октября 
2008 года, хоккеисту стало плохо во время матча КХЛ "Витязь" - "Авангард". 
Черепанова увезли в больницу, где он впоследствии скончался от сердечного 
приступа. На момент смерти игроку было 19 лет.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-10-13-igroki-i-trenerskiy-shtab-avangarda-
vozlozhili-tsvety-k-mogile-cherepanova 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 13 октября 2019 

К заголовкам сообщений 

Михаил Анисин: "Тренируюсь, готов!" (Russia-hockey.ru, Москва, 14 
октября 2019) 
Лучший снайпер розыгрыша Кубка Гагарина-2012 и обладатель Кубка Гагарина-
2012 - о своих тренировках и планах, для Russia-Hockey.ru  
ДЛЯ ИГРОКОВ МОИХ ГАБАРИТОВ МАЛЕНЬКИЕ ПЛОЩАДКИ ТОЛЬКО В ПЛЮС  
- После летнего тренировочного лагеря в составе ХК "Сочи" о вас ничего не 
слышно, - начинаем разговор с 31-летним снайпером.  
- Все последние недели нахожусь дома в Москве, ежедневно тренируюсь в 
двухразовом режиме - лед плюс зал. Чувствую себя хорошо, функционально 
готов! Сейчас самое главное - игровая практика.  
- Где и когда?  
- Внимательно слежу за матчами КХЛ, общаемся с хоккейными людьми, идут 
переговоры. Есть целая группа команд, которым нужно усиление в атаку, 
надеюсь, что интересные предложения поступят.  
- Что скажете о старте сезона КХЛ?  
- Бросается в глаза, что не все команды быстро адаптируются к маленьким 
площадкам, в этом плане есть резервы, например, у "Локомотива" и "Магнитки".  
Я тренируюсь и на европейском катке, и на канадском, честно скажу, на 
маленькой площадке где-то даже полегче - больше возможностей для опасного 
броска, меньше игры у бортов. Также в цене точность передач, умение быстро 
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думать и не делать лишних движений. Думаю, для игроков моих габаритов 
переход на канадский лед только в плюс.  
ВЕРНЕТСЯ В НИЖНЕКАМСК АТАКУЮЩИЙ ХОККЕЙ - ВЕРНУТСЯ АНШЛАГИ  
- За московским "Динамо", у которого беда с атакой и которое тяжело переходит 
на новый формат, следите?  
- Бело-голубые всегда были одними из лидеров чемпионата по заброшенным 
шайбам, где-то и я клубу в свое время в этом плане помогал. "ВТБ-арена" - 
грандиозный стадион, новый дом для практически родного для меня клуба. Мы 
брали Кубок Гагарина в Лужниках, тем более его нужно брать в Петровском 
парке.  
- Проблемы с результатами и посещаемостью и у другого вашего бывшего клуба 
- "Нефтехимика"...  
- Нижнекамск запомнился тем, что трибуны "Нефтехим-Арены" всегда были 
заполнены. Уверен, что как только команда будет показывать яркий атакующий 
хоккей, который так любит Нижнекамск, вновь вернутся аншлаги. А пока клуб 
подписал в атаку двух иностранцев.  
УИТНИ НЕ ПРАВ, КРАВЕЦ - НЕ Ленни КРАВИТЦ, А СИЛЬНЫЙ ТРЕНЕР  
- Удивлены, что в вашем бывшем клубе "Сочи" в отставку накануне отправлен 
главный тренер Сергей Зубов?  
- Зубов летом говорил, что хочет сделать ставку на молодых игроков, но 
оказалось, что без опытных хоккеистов задачи не решаются. Здесь, наверное, и 
была ошибка.  
Прекрасно помню времена "Динамо", когда нам, молодым хоккеистам, помогали 
опытнейшие Горовиков, Бабенко и Горохов. И тем более в "Витязе" мы с 
Панариным не смогли бы заявить о себе без помощи Трощинского и Даниила 
Маркова.  
- Удивлены, что сегодня "Витязь", пусть и не пользуется такой популярностью, 
как в ваши годы, но находится на ведущих ролях КХЛ?  
- Несколько лет назад после одиозного интервью защитника "Сочи" Уитни, 
который назвал нашего второго тренера Ленни Кравитцом и подшутил над ним, 
в прессе сразу сказал о том, что мой американский одноклубник не прав. И о том, 
что Кравец - сильный тренер.  
Жизнь это подтвердила, Михаил Григорьевич, покинув "Сочи", в полном порядке. 
Ничуть не удивлен.  
- Варианты с ВХЛ рассматриваете?  
- В "вышке" тоже очень плотный и непредсказуемый чемпионат, появляются 
новые и амбициозные клубы, которые атакующим хоккеем должны завоевывать 
новые рынки. Имею в виду в частности узбекский "Хумо". Я открыт для 
предложений и делаю все возможное, чтобы вернуться в большой хоккей.  

http://russia-hockey.ru/articles/anisin/treniruus_chuvsstvuu_horosho_gotov/ 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист Мнацян, умерший от рака в Германии, похоронен в Омске (ТАСС, 
Москва, 13 октября 2019) 
Болезнь у бывшего защитника клуба КХЛ "Сибирь" была диагностирована в июле 
2018 года 
Российский хоккеист Самвел Мнацян, скончавшийся в возрасте 29 лет от 
опухоли позвоночника в Германии, похоронен в Омске на Старо-Северном 
кладбище. Об этом сообщили ТАСС в в хоккейном клубе "Авангард". 
"Похороны состоялись, приехали болельщики из Новосибирска, Перми, 
настоящее хоккейное братство", - сказал представитель клуба. 

http://russia-hockey.ru/articles/anisin/treniruus_chuvsstvuu_horosho_gotov/


 

 

На церемонии слово взяли детский и юношеский тренеры Мнацяна. Также на 
похоронах присутствовала молодежная команда "Омские ястребы" и 
представители армянской диаспоры Омска. Перед похоронами состоялось 
прощание с игроком в ДХЦ "Авангард". На Старо-Северном кладбище Омска 
похоронен другой хоккеист, игравший в "Авангарде", - Алексей Черепанов. 
Болезнь у бывшего защитника новосибирского клуба Континентальной хоккейной 
лиги (КХЛ) "Сибирь" была диагностирована в июле 2018 года, спортсмен 
проходил лечение в немецком Фрайбурге. 
Мнацян родился в Омске, в сезоне-2009/10 выступал в Молодежной хоккейной 
лиге за "Омских ястребов". В КХЛ он играл за "Барыс" (2012-2013), "Нефтехимик" 
(2013-2015), "Адмирал" (2015-2018), после чего подписал двухлетний контракт с 
"Сибирью". Всего в лиге игрок провел 183 матча, набрав 13 очков (4 шайбы + 9 
результативных передач).  

https://tass.ru/sport/6994246 

Похожие сообщения (4): 

• Советский спорт, Москва, 13 октября 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 13 октября 2019 

К заголовкам сообщений 

В Петербурге около 100 человек вышли на митинг против сноса СКК 
"Петербургский" (Dp.ru, Санкт-Петербург, 13 октября 2019) 
В Московском районе Петербурга около 100 человек вышли на митинг против 
сноса СКК "Петербургский". Об этом в воскресенье, 13 октября, активисты 
написали в социальных сетях. 
Отмечается, что участники акции потребовали признать СКК объектом 
культурного наследия и сохранить зеленую зону рядом со зданием. 
В ведомстве тогда отметили, что согласно порубочному билету, выданному 
комитетом ООО "СКА Арена", инженерно-геологические изыскания могут 
проводиться на газонах площадью 1,9 тыс. м2. "О сносе деревьев и кустарников 
речь в порубочном билете не идет. Но получение данного документа требуется 
при повреждении любых зеленых насаждений - в том числе травы, растущей на 
газонах", - добавили в пресс-службе. 
Соглашение о реконструкции СКК "Петербургский" по принципу ГЧП было 
подписано на ПМЭФ летом 2018 года. Изначально вложения ХК "СКА" 
оценивались в 15-20 млрд рублей. Новую ледовую арену на месте СКК 
президент СКА миллиардер Геннадий Тимченко обещал сделать самой большой 
в мире. ЗакС оперативно принял закон, позволяющий передать землю без торгов 
инвестору, вкладывающему в спортивный или культурный объект не менее 15 
млрд рублей.  

https://www.dp.ru/a/2019/10/13/V_Peterburge_okolo_100_che/ 

К заголовкам сообщений 

https://tass.ru/sport/6994246
https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:920642
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/samvel-mnacyan-pohoronen-v-omske-1597989/
https://www.dp.ru/a/2019/10/13/V_Peterburge_okolo_100_che/

